



FRIDAY FLYER

7th June 2024



Transition P5 to Secondary Q&A Session

The Secondary PAs and Ms. Bebb hosted a Q&A session for our P5 students in order to answer all the questions they had about their next chapter of school life at ESRM and ISRM.

"How do the lockers work?"

"Which subjects can we chose?"



FRIDAY FLYER

- "How long are the breaks?"
- "What happens if I can't find my classroom?"
- "What is the best thing about Secondary?"
- "Can we play football?"

These and many more questions were answered by the team from Secondary in the form of a fun and interactive quiz. P5 is very excited to move to Secondary school and today was just another important step on the transition.

A big thank you to the Secondary team, who organised this event.

The Addams Family Musical 2025 Auditions

Will be held on:

JUNE 18 FROM 16.00-19.00,

JUNE 21 FROM 13.00-15.00

Follow this link: <https://forms.office.com/e/Xi0WdVEMWn?origin=|prLink t> to complete the form and apply! Applications close on June 14!!

71. Europäischen Wettbewerb (European Competition)

Congratulations to the 18 children from Primary and Secondary who received their awards in Friedberg for their work and success in the 71. Europäischen Wettbewerb (European Competition). ESRM were the only school in the Wetterau represented by Primary School children, making this a further success for the school! It was great to see all the European Union inspired ideas that achieved prizes with Mrs. Chambers receiving a special award for her long-standing work within the competition. Let's hope for further success in next year's competition.

Secondary: Silver Expedition

Despite a few torrential downpours and unusually cold conditions, the Silver participants have all successfully completed their qualifying expeditions. Traversing the Odenwald landscape carrying all their belongings, equipment and food for three days, the students made it to Darmstadt on Wednesday evening after having left Weinheim on Monday morning. The group pitched their tents in soggy conditions and ensured that they remained as dry as was possible given the weather. They independently cooked their own warm meals using Trangias. Mr Chance and Ms Bebb, who accompanied the trip, were impressed by the resilience the students showed in spite of the tough conditions. We are all extremely proud of their accomplishment as it was an impressive feat to complete.



FRIDAY FLYER

OUTDOOR CLASSROOM

This is a student-maintained space looked after by our volunteers who work hard every week to keep the site tidy. Today they did a great job clearing weeds and rearranging the furniture to have it ready for classes next week.

ESRM @ JP MORGAN

Our brave team of runners took part in the annual JPMorgan Corporate challenge. The J.P. Morgan Corporate Challenge is the world's largest corporate running event. On the 5.6-kilometer course, the focus is on fitness, friendly competition and, above all, fun. Company teams compete regardless of their running pace and ability and have a great time away from the daily grind. According to the organizers, more than 63,000 people from over 2,200 companies have registered for the anniversary edition in Frankfurt city. We thank our colleagues who organised this and the school management, who sponsored the entrance fee. See you all next year, runners!

Sommerfest 22. Juni 2024 from 12:00 - 17:00

The ESRM Summer Festival is a joyful gathering of our school community. Many stands from different nations will spoil us with their typical national dishes. There will be a colourful stage program with choir and band, a primary soccer tournament and many action-packed game stands. The History Fair, the MUN@ESRM stand and a tour of the Tiny Forest are just a few of the other highlights you can look forward to! Advance food voucher sales will start next week in the front office and in the afternoons outside the school gates.



FRIDAY FLYER

DEUTSCHE VERSION

Fragestunde zum Übergang von der P5 in die Sekundarstufe

Die Erziehungsberater der Sekundarschule und Frau Bebb veranstalteten eine Fragestunde für unsere Schüler der P5, um alle Fragen zu beantworten, die sie zu ihrem nächsten Kapitel des Schullebens an der ESRM und ISRM hatten.

"Wie funktionieren die Schließfächer?"

"Welche Fächer können wir wählen?"

"Wie lang sind die Pausen?"

"Was passiert, wenn ich mein Klassenzimmer nicht finde?"

"Was ist das Beste an der Secondary?"

"Können wir Fußball spielen?"

Diese und viele weitere Fragen wurden vom Team der Secondary in Form eines lustigen und interaktiven Quiz beantwortet. Die P5 freut sich sehr auf den Wechsel in die Secondary School und der heutige Tag war ein weiterer wichtiger Schritt auf dem Weg dorthin.

Ein großes Dankeschön an das Team der Sekundarstufe, das diese Veranstaltung organisiert hat.

The Addams Family Musical 2025 Auditions

finden statt am: 18. JUNI VON 16.00-19.00, 21. JUNI VON 13.00-15.00 Folgen Sie diesem Link: <https://forms.office.com/e/Xi0WdVEMWn?origin=lpLink>, um das Formular auszufüllen und sich zu bewerben! Anmeldeschluss ist der 14. Juni!

71. Europäischen Wettbewerb

Herzlichen Glückwunsch an die 18 Kinder der Primar- und Sekundarschule, die in Friedberg für ihre Leistungen und Erfolge beim 71. Europäischen Wettbewerb. Die ESRM war die einzige Schule in der Wetterau, die von Grundschulern vertreten wurde, was einen weiteren Erfolg für die Schule darstellt! Es war großartig zu sehen, dass alle von der Europäischen Union inspirierten Ideen Preise erhielten, wobei Frau Chambers eine besondere Auszeichnung für ihre langjährige Arbeit im Rahmen des Wettbewerbs erhielt. Hoffen wir auf weitere Erfolge beim Wettbewerb im nächsten Jahr.

Sekundarstufe: Silber-Expedition

Trotz einiger sintflutartiger Regengüsse und ungewöhnlich kalter Bedingungen



FRIDAY FLYER

haben die Silber-Teilnehmer ihre Qualifikationsexpeditionen erfolgreich abgeschlossen. Drei Tage lang durchquerten sie den Odenwald mit ihrer gesamten Ausrüstung und Verpflegung und erreichten am Mittwochabend Darmstadt, nachdem sie am Montagmorgen in Weinheim aufgebrochen waren. Die Gruppe schlug ihre Zelte bei feuchter Witterung auf und sorgte dafür, dass sie so trocken blieben, wie es das Wetter zuließ. Ihre warmen Mahlzeiten kochten sie selbständig mit Hilfe von Trangias. Herr Chance und Frau Bebb, die die Reise begleiteten, waren beeindruckt von der Ausdauer, die die Schüler trotz der schwierigen Bedingungen zeigten. Wir sind alle außerordentlich stolz auf ihre Leistung, da sie diese beeindruckende Meisterleistung vollbracht haben.

KLASSENZIMMER IM FREIEN

Dies ist ein von Schülern gepflegter Raum, der von unseren Freiwilligen betreut wird, die jede Woche hart arbeiten, um das Gelände in Ordnung zu halten. Heute haben sie fleißig Unkraut entfernt und die Möbel umgestellt, damit der Raum nächste Woche für den Unterricht bereit ist.

ESRM @ JP MORGAN

Unser tapferes Läuferteam nahm an der jährlichen JPMorgan Corporate Challenge teil. Der J.P. Morgan Corporate Challenge ist die weltweit größte Firmenlaufveranstaltung. Auf der 5,6 Kilometer langen Strecke geht es um Fitness, freundschaftlichen Wettbewerb und vor allem um Spaß. Firmenteams treten unabhängig von ihrem Lauftempo und ihren Fähigkeiten gegeneinander an und haben eine tolle Zeit abseits des Alltags. Für die Jubiläumsausgabe in der Frankfurter City haben sich nach Angaben der Organisatoren mehr als 63.000 Menschen aus über 2.200 Unternehmen angemeldet. Wir bedanken uns bei unseren Kollegen, die dies organisiert haben und bei der Schulleitung, die den Eintritt gesponsert hat. Bis zum nächsten Jahr, liebe Läuferinnen und Läufer!

Sommerfest 22. Juni 2024 von 12:00 - 17:00 Uhr

Das ESRM Sommerfest ist ein fröhliches Zusammenkommen unserer Schulgemeinschaft.

Viele Nationenstände verwöhnen uns mit ihren landestypischen Gerichten. Es wird ein buntes Bühnenprogramm geben mit Chor und Band, ein Primary-Fußballturnier und viele actionreiche Spielstände. Die History Fair, der MUN@ESRM-Stand, die Besichtigung des Tiny Forests sind nur einige wenige weitere Highlights auf die Sie



FRIDAY FLYER



sich freuen können!

Der Bon-Vorverkauf wird nächste Woche im Frontoffice und nachmittags vor den Schultoren starten.